

# Alleine in der Bar

Marina Granchette präsentiert ihr Soloprogramm mit Klassikern der 20er Jahre und Highlights der Neuzeit. Begleiten Sie die bezaubernde Künstlerin durch schummrige Bars, in ein beliebtes, schwedisches Möbelhaus und in jede nur denkbare, bittersüße Ecke des Herzens! Sie wird begleitet von dem Pianisten Matthias Baumhof.



Marina Granchette ist seit Abschluss ihres Musicalstudiums 2016 von den Musical-Bühnen nicht mehr wegzudenken. So konnte man sie unter anderem bei ‚Hair‘, ‚Die Päpstin‘, der deutschen Uraufführung von ‚Rock of Ages‘ auf Tournee mit ‚Die Schöne und das Biest‘ und ‚Drei Haselnüsse für Aschenbrödel‘ oder in der Hauptrolle der Uraufführung von ‚Zucker‘ bei den Luisenburg-Festspielen in Wunsiedel sehen. Aber auch für das Genre ‚Chanson‘ schlägt Granchettes Herz. ‚Alleine in der Bar‘ ist ihr dritter Solo-Abend.

Weitere Informationen zu Pianisten Matthias Baumhof und ein Video des Programms finden Sie auf [www.schall-und-hauch.de](http://www.schall-und-hauch.de)